

Liebe Mitglieder und Freunde der Tennisabteilung,

Corona bestimmt leider immer noch unseren Alltag und somit auch unseren ersehnten Start in die Tennissaison.

Aufgrund der aktuellen Lage ist es deshalb momentan nicht möglich, unseren geliebten Saisonstart am 1. Mai durchführen zu können.

Neuer Termin (unter Vorbehalt!) für unsere Saisonöffnungsfeier ist Sonntag, der 16. Mai 2021 Beginn um 11 Uhr an der Tennishütte.

Da dieser Termin aber momentan nur unter Vorbehalt geplant werden kann, kommt aber sicher noch mal eine Email dazu von mir. Hier müssen wir leider die weiteren Entwicklungen und Lockerungen abwarten.

Jetzt kommen wir aber zur positiven Nachricht für uns alle:

Ich darf hiermit offiziell verkünden, dass wir ab Samstag, den 01.05.2021 wieder Tennis spielen dürfen, in unserer geliebten Grainauer Tennisanlage. Die Plätze sind ab diesem Tag offiziell zum Spielen freigegeben. Wie letztes Jahr gelten aber wieder bestimmte Regeln, an die wir uns alle halten müssen, um den Betrieb regelgerecht aufrecht erhalten zu können:

- Bitte vorab telefonisch reservieren an der Tennishütte (08821/6108085), bei Christian (01705248877) oder am „Notfallreservierungstelefon“ Sabine (015127530213) oder in die bereitgelegte Liste eintragen
- Aktuell ist nur Einzel spielen möglich
- Die Hütte muss bis auf weiteres geschlossen bleiben, das heißt es stehen bis auf weiteres keine Umkleiden und Toiletten zur Verfügung
- Getränke „ToGo“ – also zum „Mitnehmen“ !
- Weiterhin gelten natürlich die allgemeinen Bestimmungen wie Abstand halten, Hygienevorschriften, Maskenpflicht,...

Aktuelle Änderungen werden an der Tennishütte bekannt gegeben.

Mit lieben, sportlichen Grüßen

Sabine Krempf
Im Namen der Vorstandschaft